

昔を感じながら
登山道を歩いてみよう！



沼尻から白砂湿原側に少し入った右手側に開けた土地があります。ここには昔「沼尻そば屋」という蕎麦屋さんがあり檜枝岐村名物の手打ち蕎麦が食べれたとのこと。今では想像つかないですが、当時はここのお蕎麦目当てに山を登って来られた方もいらっしまったかもしれません。。。

白砂峠を過ぎて暫くすると、岩がゴロゴロしている坂道が出てきます。道の脇には「段小屋坂」というプレートがあります。ここは昔、段々に小屋が掛けてあつた事からこの名前がついたとのこと。よく見ると昔ここに建物があつたのかな...と言うような枠もあり、昔の道を想像しながら歩くとワクワクしてきます。



ナデッ窪は、岩が連続する急登です。荒天時は特に滑りやすくなりますので、足元に十分ご注意ください。

尾瀬沼地区運営協議会

尾瀬 沼尻～見晴版

2022. 9. 22

草紅葉の色つきも段々と濃くなり、山の色合いも少しずつ変わりましたので防
朝晩冷え込むようになりましたので防
寒具はお忘れ無く。

【今日の尾瀬沼】
天気：曇りのち雨
最高気温：15.6℃
最低気温：2.2℃
日の出：05時30分
日の入：17時41分

登山道で見られる植物

沼尻



白砂峠、見晴



見晴付近



尾瀬のシーズンも残り僅かですが、沼尻の池塘では、ヒツジグサの紅葉がまだ綺麗に見られます。



白砂湿原の草紅葉も綺麗に色づき始めています。



トンボの数がだんだんと少なくなっていますが、白砂湿原では、まだ数種類のトンボが見られました。



森林内の木々にも紅葉している葉が沢山見られるようになりました。



白いトリカブトが咲いていました。白色はとても珍しいです。



尾瀬ヶ原の草紅葉も日に日に色濃くなってきています。青空とのコントラストがとても綺麗です。